

<b>ANFRAGE</b>	Gremium:	<b>Ortschaftsrat Durlach</b>
FDP-OR-Fraktion	Termin:	<b>15.11.2017</b>
vom: 12.09.2017	TOP:	<b>9</b>
eingegangen am: 13.09.2017	Verantwortlich:	<b>öffentlich Finanzamt Durlach</b>
<b>Zukunft des Durlacher Finanzamt-Gebäudes?</b>		

Laut Meldungen wird in Karlsruhe auf dem ehemaligen Kaloderma-Gelände bei der Polizei in der Durlacher Allee ein neues, zentrales Finanzamt gebaut. Es soll 2019 fertig sein und auch dann das Durlacher Finanzamt mit aufnehmen. D.h. das Durlacher Gebäude in der Prinzessinnenstraße wird frei Ende 2019.

**Wir stellen den Antrag, dass die Planungen vorgestellt werden, was mit dem Gebäude geschehen soll.**

**Kauft oder mietet die Stadt den Bau vom Land?**

**Kann darin zumindest ein Teil der Schlossschule untergebracht werden? Sind dann neue Planungen für die Schule erforderlich?**

**Kann das Gebäude für weitere städtische Aufgaben, wie z.B. Kita, verschiedene städtische Abteilungen oder auch teilweise für Vereine und Durlach-Sammlungen genutzt werden?**

gez.: Dipl.-Ing. Günther Malisius, Dr. Angelika Fink-Sontag